



Ein neuer Roman



von

Hermann Blumenthal

Der Weg zum Reichtum

Zum ersten Male erscheint in der deutschen Literatur ein Roman, der im österreichischen Petroleumgebiet spielt. Er zeigt, wie sich aus kleinen Anfängen unter gewaltigen Revolutionskämpfen eine Industrie entwickelt hat, in der gegenwärtig viele Millionen internationalen Kapitals werbend tätig sind. - Nach langen, an Ort und Stelle gemachten Studien war es dem Autor möglich, eine spannende Handlung mit der Schilderung historischer Momente zu verbinden. Der hochaktuelle Stoff und die literarische Qualität des Romans sichern ihm eine sichere Absatzfähigkeit.

Preis broschiert M. 3.— ord., M. 2.25 netto, M. 2.— bar.
In Leinen gebunden M. 4.— ord., M. 3.— netto, M. 2.75 bar.
Partie 13/12. (Einband des Freiexemplars M. -.75 no.)

Felix Lehmann Verlag / Berlin W. 35